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Gibts hier mittlerweile mehr Erfahrungen? Ist das mit HDMI eine Ausnahme wegen PublicBeta
gewesen? Weil wenn, dann würd ich schon alle Anschlüsse der GTX970 brauchen - auch den
HDMI-Port.
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